

Patinage courte piste

Des médailles pour les frères Hamelin

SPORTCOM | (Agence QMI) les frères François et Charles Hamelin ont grimpé sur le podium hier, lors de la Coupe du monde de patinage de vitesse courte piste de Dresde, en Allemagne.

Le premier a remporté la médaille d'argent au 500 m et le second, le bronze, au 1500 m.

Sept Québécois ont participé aux finales individuelles.

Absentes du podium dans les épreuves individuelles, les Canadiennes se sont bien reprises en remportant la finale du relais 3000 m. Kim Boutin, Kasandra Bradette, Audrey Phaneuf et Marianne St-Gelais ont devancé les Néerlandaises et les Italiennes. Genève Bélanger et Valérie Maltais, qui ont participé aux étapes précédentes de l'épreuve, repartiront elles aussi de l'Allemagne avec une médaille d'or.

A 26 CENTIÈMES

En finale du 500 m, François Hamelin a terminé à 26 centièmes de seconde du Russe Dmitry Migunov, premier à franchir la ligne d'arrivée avec un chrono à 41,066 s. Le Coréen Yoon-Gy Kwak (41,412 s) a fini troisième.

«Je n'avais pas eu les Coupes du monde auxquelles je m'attendais en Asie, donc je suis vraiment content de mes courses aujourd'hui [hier]», a mentionné le vice-champion sur 500 m.

Également finaliste sur cette distance, le Montréalais Olivier Jean a été pénalisé et a pris le 5^e rang.

CHARLES SATISFAIT

Huit patineurs étaient sur la ligne de départ de la finale masculine du 1500 m, remportée par le Russe Semen Elistratov (2 min 14,013 s). Le Coréen Seungsoo (2:14,147) a suivi au 2^e rang, tandis que Charles Hamelin (2:14,236) s'est classé troisième.

«Je suis assez satisfait, c'est une troisième place pleinement méritée. J'ai donné tout ce que j'avais. Ceux qui m'ont battu avaient tout simplement plus de jambes que moi», a affirmé le patineur de Sainte-Julie.

Avec plusieurs dépassements, la course n'a pas été de tout repos pour les athlètes.

«C'a été excitant pour les spectateurs. De mon côté, j'ai peut-être utilisé un petit peu trop d'énergie pour aller à l'avant, mais c'est une course que j'ai appréciée.»

Samuel Girard (2:14,396) a terminé tout juste derrière son coéquipier au quatrième échelon.

Deuxième de la finale B, l'Ontarien Patrick Duffy a quant à lui conclu l'épreuve au 10^e rang.

LES CANADIENS HUITIÈMES

Au relais 5000 m, les Canadiens ont fini quatrièmes de la finale B et huitièmes au classement cumulatif. Bastille, Girard, Charles Hamelin, François Hamelin, Jean et Duffy ont été les relayeurs dans les diverses rondes.

Triathlon d'hiver



RÉSULTATS

FEMMES

- 1 Olga Parfimenko, Russie 1 h 25 min 9 s
- 2 Lindsay Webster, Canada 1 h 25 min 17 s
- 3 Claude Godbout, Canada 1 h 25 min 27 s
- 4 Evelyn Blouin, Canada 1 h 25 min 43 s
- 5 Annie Gervais, Canada 1 h 25 min 46 s

HOMMES

- 1 Pavel Andreev, Russie 1 h 12 min 31 s
- 2 Marc-André Bédard, Canada 1 h 13 min 56 s
- 3 Joël Desgreniers, Canada 1 h 14 min 1 s
- 4 Ryan Kelly, États-Unis 1 h 15 min 1 s
- 5 Ryan Atkins, Canada 1 h 15 min 7 s

PHOTO LE JOURNAL DE QUÉBEC, PASCAL HUOT

Le Russe Pavel Andreev a survolé les plaines d'Abraham, hier après-midi, et a devancé le Québécois Marc-André Bédard.

Les Russes maîtres des plaines

Olga Parfimenko et Pavel Andreev dominant leurs rivaux

QUÉBEC | Les Russes ont dominé le triathlon d'hiver de Québec, hier après-midi, sur les plaines d'Abraham.

SIMON CLICHE
Le Journal de Québec

Du côté masculin, Pavel Andreev (1 h 12 min 31 s) a coiffé les Québécois Marc-André Bédard (1 h 13 min 56 s) et Joël Desgreniers (1 h 14 min 1 s). Les athlètes ont dû parcourir 5 km en raquettes, 11 km en patins et 9 km en ski de fond.

«Ce fut une course spectaculaire et j'ai apprécié avoir le soutien des spectateurs», a lancé Andreev par le biais d'une interprète.

SATISFAIT

De son côté, Bédard a terminé au second rang pour la deuxième année de suite.

«En général, je suis content de ma course. Mais je dois avouer que le volet patin s'est très mal déroulé. Je suis tombé en raquettes dès le premier tour et je me suis étiré l'ischio. Ensuite, je n'arrivais pas à trouver mon rythme. J'ai perdu beaucoup de temps, beaucoup d'énergie en patin.

«Ensuite, au premier tour en ski, je me suis bien réchauffé, mais le froid a rendu la course très difficile. J'espérais gagner cette année, mais je savais que Pavel serait très fort. Il a travaillé beaucoup sur son patin, sa faiblesse. Cette année, on dirait que c'est mon tour. J'espère être en mesure de lui donner davantage de compétition s'il est ici, l'an prochain», a confié le spécialiste du biathlon.

GODBOUT, DÉÇU

Du côté féminin, Olga Parfimenko

(1 h 25 min 9 s) a eu raison de l'Ontarienne Lindsay Webster (1 h 25 min 17 s) et de la Québécoise Claude Godbout (1 h 25 min 27 s).

Après la course, Parfimenko a filé en direction de l'aéroport afin de ne pas rater son avion. Quant à Godbout, elle a attendu son amoureux Bédard à la ligne d'arrivée.

«Je suis très déçue de ma troisième place. En patin, j'ai dû effectuer un tour supplémentaire (environ 50 secondes de pénalité). Finalement, j'ai fini tellement proche des deux premières. C'est donc ça qui me déçoit le plus.

«En ski, qui est censé être ma force, j'ai tellement éprouvé de difficulté. J'étais fatiguée et j'ai été victime un peu d'hypothermie. Ça m'a pris 30 minutes pour me réchauffer. En fin de compte, ce n'était juste pas ma journée.»